

**Depende de una implementación exitosa de las reformas, elevar la calificación de México: Víctor Manuel Herrera**

CARMEN ARISTEGUI: México necesita más que la aprobación de la reforma energética para elevar su nivel de calificación crediticia actual, dice el director general de Standard and Poor's, Víctor Manuel Herrera. Esto es parte de lo que dijo en el marco de su participación en un foro sobre la reforma energética, organizado por el ITAM.

VICTOR MANUEL HERRERA: Sí todo sale muy muy bien, sí sería en mediano plazo, todavía en dentro de este sexenio. No solamente la aprobación, sino una implementación exitosa de las reformas que se están hablando hoy día, y pudimos ver qué tan difícil es hacerlo en la legislación secundaria con la reforma educativa, y estamos hablando de un tema fiscal, sí estamos hablando que puede tardar esto algunos años.